



## いよいよ義務教育最終学年

義務教育最終学年である中学校3年生の生活がスタートしました。今年度は、例年通りのスタートを送っていませんが、それぞれの目標に向かって進んでいきたいですね。

今年度はみなさん自身で、自分の進んでいく道を決定しなくてははいけません。自分の未来を考えることは、非常に難しいですね。「絶対にこの高校に行きたい。」と思っている人、「将来〇〇になりたいから〇〇高校を卒業して専門学校へ行って…」と具体的に将来のビジョンを考えている人、「まだわからんけど、ここかなあ。」と今じっくりと考えている最中の人も多いと思います。自分の未来、自分の将来、適当でいいはずありません。しっかり未来を見据え、目標に向かって進んでいって下さい。

中学卒業後の進路を決めるのは**自分**です。この通信が少しでもみなさんの今後の進路決定の手助けになればと思います。大切な情報が載っていますので、**必ず、家族の方と見ましょう。**

今年度は、昨年度に比べ、学テなどテストをする機会も増える年です。また、「受験生」と呼ばれプレッシャーを感じる機会も増えるでしょう。でも、あなただけが悩んでいるわけではありません。

受験への道は団体戦です。  
どんなに険しい道でも、チーム初島、チーム3年生で共に乗り越えていきましょう。

## 保護者のみなさまへ

中学を卒業すると、それぞれが自分で道を選び、進んでいかなければいけません。中学卒業後の進路決定は今まで生きてきた中では大きな分岐点、大きな決断だと思えます。

そのためにも、お子さまと普段からいろいろな話をしてあげて下さい。相談に乗ってあげて下さい。将来の夢について話を聞いてあげたりして下さい。子ども達を温かく見守りつつも、時には厳しく、親として、人生の先輩としての言葉を伝えてあげて下さい。

また、進路に関して質問があればいつでも相談して下さい。どうかよろしくお願いたします。

